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Ata da Sexta Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 22 de fevereiro de 
2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 22 dias de fevereiro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes 
Silva, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite, 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior, Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson 
da Silva Barreto, Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva e Ronaldo 
Francisco dos Santos se reuniram ordinariamente para a Sexta Reunião 
Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Labreildes Inácio para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Ezequiel Manoel 
dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, José Domingos dos Santos, este 
apresentou atestado médico e Vicente Mendes Silva Neto. Logo após, foi lida 
e aprovada a ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Comunicado nº MC151576/2016, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do FNDE, 
no valor de R$ 4.510,00; Comunicado nº MC151577/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.740,00; Comunicado nº 
MC151578/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
4.560,00; Comunicado nº MC151579/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 6.370,00; Comunicado nº MC151580/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 7.550,00; Comunicado nº 
MC151581/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
4.330,00; Comunicado nº MC151582/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 7.770,00; Comunicado nº MC151583/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 4.350,00; Comunicado nº 
MC151604/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.740,00; Comunicado nº MC151605/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 3.980,00; Indicação nº 267/2017, Vereador Everaldo 
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Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da praça da Rua 
da Quadra, Rua 04, Charnequinha; Indicação nº 268/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da Associação 
das Mulheres, da Rua 16, bairro São Francisco; Indicação nº 269/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da Rua do Coqueiral, Gaibu; Indicação nº 
270/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da Rua das Margaridas, Gaibu; Indicação nº 
271/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo no 
sentido de revitalizar a Praça da Vila dos Pescadores, Gaibu; Indicação nº 
272/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto das canaletas da Rua 10 e 12, da Charneca; Indicação nº 273/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma Escola Modelo no Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 274/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma Academia da Cidade em Pirapama; Indicação nº 275/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de câmeras de monitoramento em frente a fábrica de Pirapama, em 
frente à Escola Ana Maria, e nos Pontos de ônibus do Alto dos Funcionários, 
em Pirapama; Indicação nº 276/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, 
que solicita ao Poder Executivo a realização de projetos de urbanização na 
comunidade Vila do Espinheiro; Indicação nº 277/2017, Vereador Ricardinho- 
Ricardo Carneiro, que solicita ao Governo do Estado que seja reativado o 
núcleo de polícia 24 horas, em Gaibu; Indicação nº 278/2017, Vereador 
Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo o serviço de tapa 
buracos na Rua Lourival José de Moraes Van Lume, Cohab; Indicação nº 
279/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder 
Executivo que sejam realizadas campanhas de natureza politico-educativas de 
repúdio aos crimes de violência contra a mulher; Indicação nº 280/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro, que solicita ao Comandante do 18º 
Batalhão de Polícia Militar que proceda com o aumento de rondas policiais nos 
Bairros Vila Roca, Vila Social, Santo Inácio, Garapu e Vila Claudete; Indicação 
nº 281/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo que 
seja colocada uma estrutura para impedir o acesso de aves (pombos), na 
armação metálica do telhado das Escolas Modelos; Indicação nº 282/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
creche em horário integral, no Centro do Cabo; Indicação nº 283/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal e 
desobstrução das canaletas, da Cohab; Indicação nº 284/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a reforma do campo e do clube 
de Pirapama; Indicação nº 285/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua Geraldo 
Mesquita, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 286/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento básico da Rua Mário Félix Cavalcante, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 287/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua D, 
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Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 288/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento básico da Rua José Pedro Ferreira, em Suape; Indicação nº 
289/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento básico da Rua Alto das Freiras, Suape; 
Indicação nº 290/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua 06, Loteamento Bom 
Conselho, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 291/2017, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento 
básico da Rua 04, Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 292/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento básico da Rua Paulo Freire, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 293/2017,  Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, 
que solicita ao Poder Executivo o saneamento da Rua José Clarindo de 
Albuquerque, Malaquias; Indicação nº 294/2017, Vereador Anderson Bocão-
Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo o saneamento da Rua 
Amaurílio Veloso, Santo Inácio; Indicação nº 295/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das 
canaletas da Rua 92, Vila Esperança; Indicação nº 296/2017, Vereador 
Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias 
para a Quadra da Rua 02, Charnequinha; Indicação nº 297/2017, Vereador 
Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo a reforma da 
Praça da Vila Roca, Santo Inácio; Indicação nº 298/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias para o Posto 
Manoel Gomes; Indicação nº 299/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário 
Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias na infraestrutura do 
prédio, contratação de funcionários e solução para a falta de medicações do 
posto de saúde da Bela Vista; Indicação nº 300/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo o saneamento, a 
iluminação pública e a reforma da praça, em Garapu; Indicação nº 301/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento, a iluminação, a apreensão de animais soltos e a capinação do 
Condomínio Novo Tempo, Garapu; Indicação nº 302/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias para o 
cemitério de Nazaré; Indicação nº 303/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário 
Anderson, que solicita ao Poder Executivo a coleta regular do lixo, e obras de 
saneamento na Avenida José Fragoso, Charnequinha; Indicação nº 304/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias para a Escola Ministro André Cavalcanti, em Mercês; Indicação nº 
306/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução do canal da Rua 10, em Malaquias; Requerimento nº 161/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
limpeza da Vila Tatuoca, em Suape; Requerimento nº 162/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a redução de multas e juros 
sobre Impostos Predial Territorial Urbano IPTU; Projeto de Lei nº 15/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que institui no Calendário de Eventos do 
Município do Cabo de Santo Agostinho, o Janeiro Branco, mês dedicado a 
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Conscientização, Difusão e Ações voltadas à Difusão da Saúde Mental e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 17/2017, Vereador Neto da Farmácia-
Vicente Mendes, que dispõe sobre a implantação das “Unidades Virtuais de 
Saúde” e dá outras providências; Projeto de Lei nº 18/2017, Vereador Neto da 
Farmácia-Vicente Mendes, que dispõe sobre a obrigatoriedade das instituições 
bancárias disponibilizarem assentos para o uso dos clientes nas salas de 
atendimento dos caixas e dá outras providências; Projeto de Lei nº 19/2017, 
Vereador Neto da Farmácia-Vicente Mendes, que institui o Programa “Menor 
Aprendiz” no âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho. Continuando, o 
Presidente abriu o Pequeno Expediente que não teve Edis inscritos. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que apresenta relatório 
que encomendou sobre a Odebrecht Ambiental e denunciou vários erros da 
empresa com a parceria público-privada no saneamento da Cohab e Vilas, 
também solicita audiência pública sobre o tema, em conjunto com as 
comunidades para realizar um grande ato; Vereador José de Arimatéia que 
critica a retirada dos comerciantes informais do Centro, e pede respeito às 
famílias que estão enfrentando o desemprego; em aparte, o Vereador Augusto 
César diz que o Governo está conversando com os comerciantes informais e 
que esse comércio precisa ser ordenado; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este afirma que não foram dadas alternativas aos comerciantes, e 
informa que está havendo um protesto no Centro Administrativo Municipal, diz 
ser esquisito o Prefeito dizer que não vai fazer carnaval para pagar a folha de 
pessoal, pois o Município não teve queda de receita, e pede que se 
apresentem os números, denuncia pista de cooper suja, e dispensas de 
licitação; Vereador Labreildes Inácio, Irmão Del, que fala sobre a limpeza do 
canal no bairro de São Francisco, diz que é bom cobrar, mas também é bom 
agradecer, também informa que o Prefeito está conversando com os 
comerciantes para negociar; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro, 
Ricardinho, diz que o canal de São Francisco precisa de manutenção, que só a 
limpeza não resolve, precisa alargar, denuncia que em Garapu está se tirando 
a tubulação de água das casa na limpeza dos canais, solicita o plano do 
Governo para o inverno, pede que seja encaminhado com urgência; em aparte, 
o Vereador César Paiva parabeniza Irmão Del pela grandeza de agradecer, 
afirma que os canos que foram retirados em Garapu são de ligações 
clandestinas; em aparte, o Vereador José Feliciano, Cianinho, diz que a 
limpeza é muito importante, e também lembra que o canal é um córrego, e que 
deve ser feito um estudo, pois em alguns lugares o córrego foi invadido e hoje 
existem casas, e em outros, o córrego invadiu, e que tudo deve ser feito para 
que se evite enchentes; em aparte, o Vereador José de Arimatéia critica o 
debate de ter de se agradecer por coisas que são obrigação do Governo fazer, 
e diz que esse tipo de situação parece babação; de volta ao Vereador 
Labreildes Inácio, este diz que gratidão é diferente de puxar saco e entende 
que se deve agradecer, declara que sabe que é obrigação do Governo fazer 
obras, mas é humilde quem agradece; Vereador Jefferson Marcos, que 
reivindica que os representantes do Governo apresentem calendário da 
limpeza dos canais de Pontezinha, também solicita iluminação nas ruas; em 
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aparte, o Vereador Ricardo Carneiro pede que se continue a limpeza dos 
canais da Vila Social que parou e também solicita o plano de ação para o 
combate as chuvas em todo Município; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, 
este diz que quer o mínimo, um calendário de ações, limpeza e capinação, 
também denuncia que o 0800 da prefeitura para iluminação chama, chama e 
ninguém atende; em aparte, o Vereador Carlos Mendes, Galego da Farmácia, 
afirma que o Prefeito garantiu que vai lutar por Pontezinha, também declara 
que existem lugares que precisam da união de Jaboatão dos Guararapes e do 
Cabo de Santo Agostinho; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este diz que 
foi eleito para representar o povo, independentemente de ser oposição ou 
situação, afirma que a parceria entre os municípios deve existe a fim de 
revitalizar o canal, denuncia que existe um foco de dengue em casa 
abandonada, diz que já encaminhou ofício para a Secretaria de Saúde há mais 
de um mês, e até agora não chegou nenhum agente de endemias; Vereador 
Flávio Átila, Flávio do Fórum, que diz que todos estão enxergando um futuro 
melhor para o Cabo, critica os discursos que considera, às vezes, intolerante, 
pede que se dê, pelo menos, 100 dias ao Poder Executivo; em aparte, o 
Vereador José de Arimatéia diz que agradecer é muito, pois o que o Governo 
faz não é favor; de volta ao Vereador Flávio Átila, este diz que o debate é 
salutar, mas não precisa ser intolerante; em aparte, o Vereador José Feliciano, 
diz que o Governo trabalha e isso inquieta a oposição; de volta ao Vereador 
Flávio Átila, este encerra o seu discurso. Na sequência, o Presidente abriu a 
Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 187/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 188/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior; Indicação nº 189/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Indicação nº 190/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 
191/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 192/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 193/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo 
Carneiro; Indicação nº 194/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 195/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro; Indicação nº 
196/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro; Indicação nº 198/2017, 
Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 199/2017, Vereador Ronaldo 
Francisco; Indicação nº 200/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 
201/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 202/2017, 
Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro; Indicação nº 203/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 204/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 205/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 206/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 207/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 208/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
209/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 210/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 211/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 212/2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio Átila; Indicação nº 
213/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 214/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 215/2017, Vereador Ezequiel Manoel; Indicação nº 
216/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 217//2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 218//2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 
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219//2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 220//2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 221//2017, Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 
222//2017, Vereador Irmão Del-Labreíldes dos Santos Inácio; Indicação nº 
223//2017, Vereador Ezequiel Manoel; Indicação nº 224//2017, Vereador 
Ronaldo Francisco; Indicação nº 225//2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Indicação nº 226/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
227/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 228/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 229/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 230/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 231/2017, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 232/2017, Vereador Neemias José; Indicação nº 233/2017, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 234/2017, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 235/2017, Vereador Neemias José; Indicação nº 236/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 237/2017, Vereador Ezequiel 
Manoel; Indicação nº 238/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; 
Indicação nº 239/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação 
nº 240/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 
241/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 242/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 243/2017, Vereador 
Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 244/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 245/2017, Vereador Anderson Bocão-
Mário Anderson; Indicação nº 246/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário 
Anderson; Indicação nº 247/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; 
Indicação nº 248/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação 
nº 249/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 
250/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 251/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 252/2017, Vereador 
Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 253/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 254/2017, Vereador Anderson Bocão-
Mário Anderson; Indicação nº 255/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário 
Anderson; Indicação nº 256/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; 
Indicação nº 257/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação 
nº 258/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 
259/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 260/2017, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 261/2017, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 262/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 263/2017, 
Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 264/2017, Vereador José de 
Arimatéia; Indicação nº 265/2017, Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 
266/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 119/2017, Vereador 
Ricardinho-Ricardo Carneiro; Requerimento nº 120/2017, Vereador Ricardinho-
Ricardo Carneiro; Requerimento nº 121/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo 
Carneiro; Requerimento nº 122/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro; 
Requerimento nº 123/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro; 
Requerimento nº 124/2017, Vereador Flávio do Fórum -Flávio Átila; 
Requerimento nº 125/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes; Requerimento nº 126/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes; Requerimento nº 127/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes; Requerimento nº 128/2017, Vereador Galego da 
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Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 129/2017, Vereador Galego 
da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 130/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 131/2017, 
Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 
132/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento 
nº 133/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; 
Requerimento nº 134/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes; Requerimento nº 135/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes; Requerimento nº 136/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes; Requerimento nº 137/2017, Vereador Amaro do Sindicato 
- Amaro Honorato; Requerimento nº 138/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 139/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 140/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 141/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 142/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 143/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 144/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 145/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 146/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 147/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 148/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 149/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 150/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 151/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato; Requerimento nº 152/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes; Requerimento nº 153/2017, Vereador Galego da 
Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 154/2017, Vereador Galego 
da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 155/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 156/2017, 
Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento nº 
157/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento 
nº 158/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; 
Requerimento nº 159/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
160/2017, Vereador José de Arimatéia; todas aprovadas a unanimidade. Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 7 de 
março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
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